

**SOLO HABRÁ TURNOS ÉTICOS**

Salud primaria inicia hoy paro de actividades

CURICÓ. A partir de hoy, martes 24 de septiembre, se anuncia la paralización de la salud municipalizada de los Cesfam, Cecosf y postas rurales. Esto, según explicaron dirigentes, en el marco de la nula respuesta del Gobierno a sus demandas, las que se refieren a la violencia en los recintos de

salud, bono al incentivo al retiro, entre otros.

Esta medida, que se extenderá hasta el jueves 26 de septiembre, fue adoptada en una asamblea de carácter nacional y se hará efectiva en todos los recintos de salud del país.

“Hasta el momento, son 49 los funcionarios que es-

tán a la espera de acogerse a jubilación, lo que no han podido hacer efectivo por la falta de recursos”, indicó Juan Muñoz, presidente de Afusam Curicó; quien agregó que también existe malestar por la nula participación de los trabajadores en la reforma de salud que impulsa el Gobierno.

Solo habrá turnos éticos en los recintos de salud y se entregarán medicamentos a los pacientes crónicos.

“Esperamos que la comunidad comprenda nuestras demandas y que el Gobierno de una respuesta positiva a nuestras peticiones”, aseveró Muñoz.



El presidente de Afusam Curicó, Juan Muñoz Barahona, criticó al Gobierno por la nula respuesta a sus peticiones.